

# EKSPOS

## Danramil 0829/15 Bagikan Bendera Bersama Muspika Geger

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](http://AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Aug 11, 2022 - 15:09



*Danramil 0829/15 Geger, Kapten Inf Syaifuddin saat membagikan Bendera Merah Putih di depan Kantor Kecamatan Geger*

BANGKALAN, - Gerakan pembagian 10 juta Bendera Merah Putih yang diserahkan secara simbolis di Pendopo Pratanu Pemkab Bangkalan Jl. Soekarno

Hatta No. 35 Bangkalan, pada Rabu(10/08/2022). Pembagian Bendera juga dilaksanakan di tingkat kecamatan. Danramil 0829/15 Geger bersama Musyawarah Pimpinan Kecamatan (Muspika) Geger melaksanakan pembagian bendera di depan Kantor Kecamatan Geger pada Kamis (11/08/2022).



Hadir dalam Kegiatan tersebut antara lain, Danramil 0829/15 Geger beserta anggota, Camat Geger beserta staf, Kapolsek Geger beserta anggotanya, Para Babinsa, Babinkamtibmas, kanwil, instansi lainnya turut hadir dalam pembagian bendera serentak tersebut.

Usai pembagian bendera merah putih, Danramil 0829/15 Geger, Kapten Inf Syaifuddin bersama Kapolsek Geger, IPTU Suyitno dan Camat Geger, mengutarakan, "Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih ini merupakan instruksi dari pemerintah pusat, dari Presiden. Untuk wilayah Bangkalan, dilaksanakan secara serentak di masing-masing Kecamatan. Untuk wilayah kecamatan Geger dibagikan di depan Kantor Kecamatan." Tutar Danramil 0829/15.

"Pembagian bendera tersebut dibagikan kepada para pengguna jalan. Antara lain supir roda empat, pengendara motor dan Pejalan kaki yang melintas. Alhamdulillah pelaksanaan berjalan lancar, warga sangat antusias menerima bendera dan akan memasang Bendera Merah Putih di depan rumahnya. Insya Allah akan terealisasi, meskipun masih dalam suasana protokol kesehatan, masyarakat lebih bergelut, Bersemangat karena tidak ada pembatasan-pembatasan seperti sebelumnya." Sambung Danramil.

Terakhir, Danramil 0829/15 menyampaikan, "Tujuan dari dibagikannya Bendera Merah Putih kepada masyarakat ini, untuk meningkatkan jiwa nasionalisme dan kecintaan terhadap Bangsa Indonesia di HUT RI ke 77 Tahun 2022 ini," pungkasnya.

Seperti diketahui, Gerakan pembagian 10 juta Bendera Merah Putih dilaksanakan dengan menggalang partisipasi dan swadaya masyarakat, baik secara pribadi, kelompok, organisasi kemasyarakatan unsur pemerintahan, maupun swasta. Pemerintah Daerah melibatkan Forkopimda dan pimpinan instalasi lainnya, serta menugaskan Bakesbangpol sebagai koordinator

pelaksanaan gerakan pembagian 10 juta Bendera Merah Putih.